

**1771/AB XXII. GP**

---

**Eingelangt am 20.07.2004**

**Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.**

BM für auswärtige Angelegenheiten

## **Anfragebeantwortung**

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Günther KRÄUTER, Kolleginnen und Kollegen haben am 26. Mai 2004 unter der Nummer 1788/J-NR/2004 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „dienstliches“ Betanken von Kraftfahrzeugen gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

### **Zu den Fragen 1 bis 6:**

Im Bereich des Bundesministeriums für auswärtige Angelegenheiten besteht keine Möglichkeit, Dienstfahrzeuge über ressortinterne Tankstellen zu betanken. Der Treibstoffbedarf für diese Fahrzeuge wird ausschließlich an Markttankstellen gedeckt.